

不退転

第 95 号
東江中学校
校長 神元 勉

提案授業参観者の声

9月28日(木)に開催された、国頭地区英語ブロック型研究会(視学官招聘授業研究会)の参加者(57名)の感想の一部を担当指導主事から、提供してもらいましたので、紹介します。

■先日は、授業研究会で大変お世話になりました。校長先生をはじめ、職員の皆様にご協力いただき感謝一杯です。お陰様で、充実した提案授業になったのではないかと思います。ありがとうございます。ありがとうございました。(担当指導主事)

1 学校の様子、生徒の活動がすばらしかった。教師の授業プラン、サポートすべてにおいて勉強になりました。普段からの積み重ねが大変なのだ改めて知る



国頭地区英語ブロック型研究会(視学官招聘授業研究会)の参加者(57名)の感想の一部を担当指導主事から、提供してもらいましたので、紹介します。



2 ことができた。

中1の授業でここまでできるのだというレベルの高い授業内容でした。豊富な英語使用で、生徒も伸び伸びと授業に参加していると思いました。即興でやりとりできるようになるよう指導を工夫したいと思います。

3 話し合いの手だてを多く与えられた授業だったと思います。「話させる」ためには、1対1で会話できる雰囲気が必要ですが、その会話が始められるように多くの「し」かけがあったと思います。自分の授業に活用し、少しでも多くの会話が長く続けられるようにしたいと思います。

4 授業を見せて頂き心より感謝いたします。正直なところ中学1年生のレベルとは思えません!!大変素晴らしい授業です。ありがとうございます。

5 公開授業に関して、1年生のうちから辞書を引き、単語としてでも自分の意見を書くことで、2・3年になった時、まとまりのある文を書くための土台作りになっているのだらうなと感じることができました。授業もとてもスピード感があり、とてもし



6 今日的授業のゴールを見たときに、1年生には難しいのではないかと感じたが、生徒一人一人のがんばり、またALTや金城先生の支援があり良い授業を見ることができた。

7 指導案を見て、すばらしい日々の実践があることが、想像できました。すばいす。小学校との接続やパフォーマンステストとの関連付けなどとても勉強になりました。

すばい絶賛の嵐です!!

なやめるS子に
だまされてよくなり
悪くなつてしまつては駄目
いじめられてよくなり
いじめてしまつては駄目
ふまれておきあがり
倒れてしまつては駄目
いつも心は燃えていよう
消えてしまつては駄目
いつも瞳は澄んでいよう
濁(にご)つてしまつては駄目
坂村 真民